

## BIOGRAPHIE

Ratu Sir George Cakobau  
Gouverneur général

Gouverneur général depuis 1973, Ratu Sir George Cakobau est le premier Fidjien à occuper ce poste. En tant que Vunivalu de Bau, il détient la première place dans la société traditionnelle fidjienne. Agé de 67 ans, il a fait ses études à Fidji, en Australie et en Nouvelle-Zélande (Wanganui Technical College). Il a travaillé pour l'administration publique de 1936 à 1968 et a servi aux îles Salomon au cours de la Seconde guerre mondiale. Sa carrière politique se situe entre 1954 et 1973, et il a occupé des postes de ministre de 1968 à 1972. Divorcé d'un premier mariage, il s'est remarié en 1957. Sept enfants sont issus de ces deux unions. Il est de religion méthodiste.